



VADEMECUM LYON 2024 :

Droit de piste : Pour les journées de mardi, mercredi et jeudi (à régler directement au circuit) : 50 € / jour. Inscription des pilotes sur le site : www.actua-organisation.fr

Aire de stationnement : Une aire de stationnement pour camping-cars et caravanes , avec électricité assurée par deux groupes électrogènes, sera à disposition au niveau de l'anneau de sécurité. Tarif : 15 € par jour. ATTENTION : Pas de douches, pas d'eau, pas de WC.

Voitures hybrides et électriques : Interdiction de recharger sur le site.

Boxes à louer : 10 boxes, non fermés, sont disponibles pour la course. Tarifs : 200 € le WE avec électricité. Pour réserver : contact@actua-organisation.fr

Repas : Un snack offrant boissons, chaudes et froides, ainsi que des repas à emporter, sera ouvert au centre de la Place du Village, de jeudi à dimanche.

Espace IAME : Il sera situé, dans le chalet, de la Place du Village. Comme à l'accoutumée, vous pourrez y trouver les pièces détachées moteur mais aussi la ligne de vêtement IAME.

Affichage officiel : Il se fera sur la vitre du rez de chaussée de la tour de contrôle.

Règles Paddock :

- Interdiction de fumer,
- Interdiction de circuler avec des engins motorisés,
- Interdiction de démarrer les moteurs,
- Chaque structure, dans le paddock, devra être muni d'au minimum un extincteur d'une capacité minimale de 6 kg et conçu pour combattre un incendie d'hydrocarbure,
- Les pilotes devront utiliser une bâche de protection du sol avec tapis pour éviter les tâches d'hydrocarbures,
- Nous vous demandons un minimum de propreté sur votre emplacement. Des sacs poubelle sont à votre disposition.

Horaires d'accueil des participants & d'ouverture paddock :

Mercredi : 8h00 à 19h

Jeudi : 8h00 à 19h

Vendredi : 7h30 à 21h

Samedi : 7h30 à 21h

Dimanche : 7h30 à 19h

!/ \ Veuillez noter qu'en dehors de ces horaires, vous ne pourrez pas accéder au paddock.





VADEMECUM LYON 2024 :

Track fees: For the days of Tuesday, Wednesday and Thursday (to be paid directly at the circuit): €50 / day. Drivers registration on the site: www.actua-organisation.fr

Parking area: A parking area for motorhomes and caravans, with electricity provided by two generators, will be available at the security ring. Price: €15 per day. PLEASE NOTE: No showers, no water, no toilets.

Hybrid and electric cars: Recharging prohibited on site.

Boxes to rent: 10 boxes, not closed, are available for the race. Prices: €200 per weekend with electricity. To reserve: contact@actua-organization.fr

Food: A snack bar offering hot and cold drinks, as well as take-away meals, will be open in the center of the "Place du Village", from Thursday to Sunday.

IAME space: It will be located in the chalet, on the "Place du Village". As usual, you can find engine spare parts there but also the IAME clothing line.

Official display: It will be on the window of the ground floor of the control tower.

Paddock Rules:

- No Smoking,
- Prohibition of driving with motorized vehicles,
- Prohibition on starting engines,
- Each structure in the paddock must be equipped with at least one fire extinguisher with a minimum capacity of 6 kg and designed to fight a hydrocarbon fire,
- Pilots must use a ground protection cover with a mat to avoid oil stains,
- We ask you for a minimum of cleanliness on your paddock space. Trash bags are at your disposal.

Reception times for participants & paddock opening times:

Wednesday: 8:00 a.m. to 7:00 p.m.

Thursday: 8:00 a.m. to 7:00 p.m.

Friday: 7:30 a.m. to 9 p.m.

Saturday: 7:30 a.m. to 9 p.m.

Sunday: 7:30 a.m. to 7 p.m.

!/\ Please note that outside these times, you will not be able to access the paddock.

